

IN WELCHER REIHE SITZT DU?

NIMM PLATZ

Vor Vorfreude kannst du kaum ruhig auf deinem Stuhl sitzen. Gleich ist es so weit und du wirst aufgerufen. Und tatsächlich- wenige Sekunden später hörst du die von dir wohl bekannte Stimme. «Komm, ich zeige dir deinen Platz!» Mutigen Schrittes läufst du auf Jesus zu und greifst seine Hand. «Genau hier möchte ich dich einsetzen.» Sagt er uns nickt dir liebevoll zu. Freudestrahlend nimmst du deinen Platz in der Reihe mit den anderen ein, die wie du von Jesus eingesetzt worden sind. Sonntag morgens auf deinem Stuhl in den Gemeinderäumen zu sitzen, fühlt sich vielleicht nicht immer so an, wie in dieser Geschichte. Doch auch hier sagt Jesus zu dir: «Ja genau dir möchte ich diesen Platz geben.» In deiner Kirche, deiner Familie, deiner Nachbarschaft und sogar auf dem Zahnarztstuhl sieht er dich als Platzeinnehmer in der Geschichte, die Gott mit dir schreibt.

WAS WÄRE WENN

Was wäre passiert, wenn Pastoren und Pastorinnen in deinem Leben, nicht ihren Platz eingenommen hätten? Welche Ermutigung würde fehlen, wenn Seelsorge nicht passieren und Jugendliche nicht an die Hand genommen würden. Bei IGW bilden wir Menschen aus, die mutig ihren Platz einnehmen und von Gott geleitet ihrem Dienst in den Gemeinden im Kanton Bern nachgehen. IGW-Alumni Beatrice Moser (EGW Eggiwil) schätzt an ihrem Studium, dass innovativ und vernetzend gearbeitet wurde. das Herz für starkes Netzwerk lebt IGW, und ist schon seit 1996 Partner der EGW. Auch Christoph Brassel ist dankbar für die Zusammenarbeit von Theorie und Praxis. durch den Studienaufbau mit drei Tagen Theorie und zwei Tagen in der Gemeinde, fühlte er sich nach seinem Abschluss. für den Gemeindealltag ausgerüstet. Phil Wasen, Leitungsmitglied im EGW schätzt die Inhalte bei IGW: «praxisnahe Theologie und wissenschaftlich fundiert – genau das, was Menschen in der Gemeindegarbeit brauchen, um Kirche relevant zu machen.»

IGW ALUMNIS BEI EGW:

(Im Studium) Gehörtes konnte ich fortwährend in die Praxis (Gemeinde) umsetzen.



Ich nehme mir Zeit, Gottes Willen und seinen Ruf für meinen Platz zu suchen.



Bleibe tief in Jesus verwurzelt, übe dich in Gelassenheit und wage mutige Schritte!



Ich bin dankbar für die familiäre Gemeinschaft bei IGW, in der man sich gegenseitig unterstützt und ermutigt.



Ich bin ein Fan von Innovation und Vernetzung im Reich Gottes.



Bleib ein Lernender – Habe keine Angst vor Fehlern – aus ihnen entstehen die besten Wachstumsschritte.



DER SCHÖNSTE BERUF

Die Zukunft der Kirche liegt vor uns! Das gilt für alle Generationen gestern, heute und in alle Ewigkeit. Ich bin leidenschaftlich für Kirche. Meine erste Erfahrung als Pastor war in der Stadtmission Luzern (einer dem EGW angeschlossenen Gemeinde). Die Erfahrung des positiven Gemeindebildes hat meinen bald 50jährigen Dienst in der Gemeinde, aber auch besonders beim IGW massgeblich geprägt. Diese Erfahrung gehört zum Ursprung der engen Verbindung von Ausbildung und Gemeinde. Ich kann dem nur zustimmen, was Pfarrerin EGW Tabea Inäbni mir kürzlich schrieb: «Pfarrerin ist (meistens) der schönste Beruf». Ich ermutige darum junge Menschen, Frauen und Männer, diesen schönsten Beruf zu wählen. Und zwar jetzt! Denn die Zukunft der Kirche ist u.a. mit der guten theologischen Vorbereitung der jungen Generation verbunden. Das zeigen rund 15 ehemalige IGW-Studierende, die beim EGW als Pfarrer / Pfarrerin in verschiedenen Aufgaben ihren Dienst tun. Das zeigt auch, wie IGW beim EGW beliebt ist.

Ein Studium beim IGW drängt sich auf. Es ist mit deiner Praxis in deiner Gemeinde verbunden. Alumni zählen gerade dies als Pluspunkt beim IGW auf! Ich zitiere noch einmal Tabea «Die Verbindung von Praxis und Theorie war super für mich! Das Gelernte konnte ich anwenden und Fragen der Praxis mit in den Unterricht nehmen.» Davon träumen wir! Junge Menschen studieren Gott und wenden es laufend in ihrer Gemeindegarbeit an. Sie – IGW Studierende – gestalten die Zukunft der Kirche, und das bereits jetzt! In diesem Sinn wünsche ich dir Mut, dich in die erste Reihe zu treten. Wir vom IGW unterstützen dich dabei.

Mit lieben, mutigen Grüssen



DR. FRITZ PEYER-MÜLLER, war Pfarrer EGW, Studienleiter und Rektor von IGW.

ALLES ÜBER IGW >>>

